
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion beantragt zu prüfen, ob Träger mit mehreren Kindertagesstätten unbefristete 

Stellen erhalten könnten, die dann entsprechend einer Beschlussfassung von Jugendhilfeausschuss 

und Stadtrat  wie eine Art Springer zwischen den verschiedenen Institutionen eingeteilt werden 

könnten. Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein verdeutlicht, man wolle die Erhöhung für vier Jahre 

von 2019 bis einschließlich 2023 befristen. Die Befristung erfolge, da die Verwaltung abwarten wolle 

wie sich die künftige Entwicklung in diesem Bereich darstellt. 

 


